
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２３日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １０番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 再生可能エネルギーについて 知 事 エネルギー課

再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向けた知事の考え

を尋ねたい。

二 廃炉・汚染水問題について 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、中長期ロードマップの見直しをどのように捉え、国

及び東京電力にどのような取組を求めていくのか、考えを尋

ねたい。

三 甲状腺検査について 保健福祉部長 県民健康調査課

甲状腺検査の長期的受診のためには検査体制の拡充が重要

と思うが、県の考えを尋ねたい。

四 福島大学の農学部の設置について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、福島大学が検討している農学系人材の養成機能の調

査にどのように関わっていくのか、考えを尋ねたい。

五 帰還に向けた郵便局の再開について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

住民の帰還に向け、避難地域における郵便局の再開にどの

ように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

六 商工会記念式典への支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、商工会青年部・女性部全国組織化５０周年記念式典

の開催に際しどのように支援していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ヘルスケア産業の推進について 商工労働部長 商 工 総 務 課

保健福祉総務課

県は、ヘルスケア産業の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

八 県庁外来駐車場の混雑解消について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

県庁外来駐車場の混雑解消に向け、県はどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

防犯カメラの設置の状況と効果について、県警察の考えを

尋ねたい。

十 歩道の安全確保について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、県道須賀川二本松線郡山市日和田町高倉地区の歩道

の安全確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


